



▶ **SELOKA 2024**

Anak-Anak TK Atraktif Ikuti Peragaan Busana

Dinas Perindustrian Koperasi dan Usaha Kecil Menengah (Disperinkop UKM) menggelar pameran Sentra Industri Kecil Menengah Lokal (Seloka) di Lapangan Kenari, Jogja, 12-20 Juli 2024.

Kegiatan ini turut menampilkan berbagai produk sentra industri kecil menengah (IKM) di Kota Jogja, mulai dari produk kerajinan hingga produk kuliner. Pada hari keenam pameran Seloka, Rabu (17/7), Disperinkop UKM turut menggelar peragaan busana anak.

Analisis Kebijakan Ahli Muda Bidang Industri Disperinkop UKM Endang Wahyuningsih menuturkan peserta merupakan siswa-siswi taman kanak-kanak se-Kota Jogja. Dalam peragaan



Harian Jogja/Affi Annissa Karlin

Selain itu, dia juga telah menggelar berbagai rangkaian acara lainnya pada pameran Seloka, mulai dari membuat bersama, lomba mewarnai anak hingga temu wicara.

Seloka merupakan wadah bagi para pemilik usaha untuk mengenalkan produknya kepada masyarakat luas. Seloka dimeriahkan 60 stan sentra IKM. Selain sebagai wujud promosi, Seloka juga diharapkan bisa menghubungkan antara pemilik usaha dengan investor atau distributor.

“Kami pertemuan dengan pengelola pusat oleh-oleh Krisna karena mereka berjanji akan mengutamakan produk UMKM Kota Jogja. Produk yang layak diharapkan bisa turut dijual di pusat oleh-oleh Krisna,” tutur Endang. (Affi Annissa Karlin/*)

Peragaan busana mewarnai gelaran Seloka 2024 di Lapangan Kenari, Jogja, Rabu (17/7).

busana itu, instansinya sengaja menysasar siswa TK.

“Karena biasanya kalau anak TK akan diantar orang tuanya sehingga harapannya bisa turut melarisi berbagai stan yang ada di Seloka ini,” paparnya saat ditemui di Lapangan Kenari, kemarin.

Endang mengatakan peragaan busana ini akan kembali digelar pada Kamis (18/7) ini dengan sasaran siswa sekolah dasar.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005